EVERARDO MORENO CRUZ

"El burro hablando de orejas"

s un refrán coloquial muy claroy que refleja la sabiduría po pular de manera sencilla pero elocuente. Lo menciono después de haber leído que el presidente del partido Morena, el economista Mario Delgado, criticó el proceso del Frente Amplio por México, para designar a su candidato presidencial.

Si hay un procedimiento cuyo resultado desde hace meses esta anunciado es el de su Partido, en donde López Obrador, ha manifestado de muchas formas su preferencia y deseo que sea Claudia Sheinbaum la candidata presidencial.

Dice que es una "farsa y simulación" el ejercicio democrático del Frente opositor, cuando realmente es el método de su Partido una auténtica simulación. De ahí la referencia a las orejas del burro.

Por cierto, a propósito de la campaña emprendida por la favorita, es de preocupar su falta de seriedad en algunos de sus actos proselitistas. Es realmente ridículo el exhibir a personas con máscaras de los expresidentes Salinas y Fox; no menos cómico, pero sin gracia, es presentar a una persona disfrazada como Venustiano Carranza, en su visita a la Alcaldía que lleva su nombre.

Ignoro quien puede recomendar esas manifestaciones tan carentes de seriedad a la persona que aspira a ser Presidenta de este gran país. Cuando visite la Magdalena Contreras, ¿le acompañará una dama como María Magdalena, y cuando vaya a Coyoacán, llegará escoltada por coyotes?

Por lo que se refiere al Frente Amplio por México, ya pasaron a la

			ż			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
						& EL UNIVERSAL	15	11/08/2023	OPINIÓN
			h		7				

siguiente etapa cuatro ciudadanos que se consideró reunieron los requisitos para poderlo hacer. No tengo elementos para opinar de manera fundamentada, pero si siento, que las razones por las que se excluyó a Miguel Ángel Mancera no fueron acertadas.

De los cuatro finalistas hasta ahora, llamémoslos así, no podemos dudar de sus capacidades. Hasta el momento, quien tiene la mayor popularidad, y eso en buena parte se lo debe a los ataques sistemáticos que recibe en las conferencias mañaneras, es la ingeniera Xóchitl Gálvez.

Intervenciones en las que el odio, resentimiento y división son su signo distintivo, como en la que de manera absurda llamó corrupto a Ciro Gómez Leyva por una encuesta de hace más de quince años.

Los otros tres ciudadanos escogidos por el Frente tienen cualidades incuestionables. De ellos, la persona más preparada por su formación profesional y trayectoria política es Enrique de la Madrid. Santiago Creel es gente preparada y también con un curriculum destacado. Por lo que se refiere a Beatriz Paredes, es indudablemente la persona que posee mayor experiencia pública, y precisamente por eso, no debería estar en este procedimiento. Lleva muchos sexenios como servidora pública de primer nivel, y la gente desea caras nuevas.

Se ha hablado de un gobierno de coalición como un camino para sacara nuestro país del escenario dramático y catastrófico al que nos ha llevado este régimen, que pretenderá mantenerse en el poder a como de lugar.

Considero, que lo deseable para tener mayores posibilidades de triunfo, que la candidata sea Xóchitl, y que en su momento incorporara en posiciones importantes a Enrique y a Santiago, e incluso a Marcelo, quien es el mejor prospecto de las mal llamadas corcholatas.

Profesor de la Facultad de Derecho de la UNAM